



## Les 5è LCE au Musée Sainte Croix !

publié le 11/11/2021

Défi relevé avec brio !

C'est mardi matin que nous avons accompagné à Poitiers, Mme Magné et moi, les 25 élèves de 5è option Langues et Cultures Européennes (LCE) anglais. C'était notre première sortie de section et ce fut une très belle aventure.

Nous avons tout d'abord visité l'exposition temporaire sur le climat à l'Espace Mendès France. Les élèves ont alors parcouru les différents enjeux climatiques actuels : l'effet de l'albedo, la hausse des températures, les émissions de gaz à effet de serre, la gestion des combustibles fossiles, la fonte des glaces...

À la fin de cette première activité, nous nous sommes rendus au Musée Sainte Croix. La salle 9 nous attendait avec impatience. Par équipes de trois ou quatre, les élèves ont découvert la peinture qu'ils devraient une heure plus tard présenter en anglais à leurs camarades. Il s'agissait de les préparer à l'exposition sur les peintres britanniques du XVIIIème siècle qu'ils animeront le jeudi 18 novembre au collège.

Ainsi, ils ont découvert le néo-classicisme français, avec entre autres les œuvres de Louis Gauffier et de Gabriel-François Doyen.

Enfin, ils ont présenté en anglais le fruit de leur réflexion puis ont répondu aux questions posées par les autres équipes.

*Absolutely Fabulous !*

### Portfolio

